
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２２年度第１１回）議事要旨

日 時 平成２３年２月２４日（木）１３：３０～１５：０６
場 所 事務局大会議室
出 席 者 菅沼学長、中山理事、原田理事、白石理事

菊地副学長、村岡副学長、福田副学長、丸山副学長
教育文化学部：兒玉学部長、宇田教育学研究科長、入谷教授
医学部：迫田医学部長、浅田教授 工学部：大坪学部長、中澤教授
農学部：川村学部長、村上教授、藪谷農学工学総合研究科長
境共通教育部長、林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長

欠 席 者 池ノ上理事

１．前回議事要旨の確認
【配付資料１】、【配付資料２】により、平成２２年度第９回及び第１０回教育研究評

議会の議事要旨の確認があり、原案どおり承認された。

２．議題

（１）教員公募計画について
医学部長から、【配付資料３】により、教員公募計画について説明があり、審議の結果、

原案どおり承認された。

（２）学長表彰の被表彰者の推薦について
白石理事から、【配付資料４】により、学長表彰の被表彰者の推薦について説明があり、

審議の結果、原案どおり承認された。

（３）国際連携センター規則の一部改正について
丸山副学長から、【配付資料５】により、国際連携センター規則の一部改正について説

明があり、引き続き、研究国際部長から、詳細について説明があった。
審議の結果、原案どおり承認された。

（４）再審査委員会の審査結果について
学長から、【席上配付資料】により、再審査委員会の審査結果について説明があり、審

議の結果、原案どおり承認された。

３．報告事項
（１）産学・地域連携センター長及び安全衛生保健センター長の交代について

学長から、産学・地域連携センター長及び安全衛生保健センター長の交代について説明
があり、平成２３年４月１日付けで、産学・地域連携センター長に農学部の堀井洋一郎教
授、安全衛生保健センター長に医学部の石田康教授が就任する旨報告があった。

（２）設置計画履行状況等調査の結果について
中山理事から、【配付資料６】により、文部科学省大学設置・学校法人審議会による

「教育学研究科教職実践開発専攻」及び「医学獣医学総合研究科医学獣医学専攻」の設置
計画履行状況等調査の結果について報告があった。



（３）教員公募計画に基づく採用結果について
教育文化学部長、医学部長、工学部長、農学部長、原田理事から、【配付資料７】によ

り、教員公募計画に基づく採用結果について報告があった。

（４）会計検査院の実地検査の結果について
財務部長から、【配付資料８】により、２月１日（火）から２月４日（金）にかけて実

施された会計検査院の実地検査の結果について報告があり、関係部署に対して謝辞があっ
た。
また、学長から、国からの補助金等に関する経理について注意喚起を行い、未利用地に

ついては、利用計画の策定を進めるよう指示があった。

（５）平成２３年３月卒業（修了）予定者の就職内定状況について
学生支援部長から、【配付資料９】により、平成２３年３月卒業（修了）予定者の就職

内定状況について報告があった。

（６）平成２３年度学部入試の実施状況等について
村岡副学長から、【配付資料10】により、平成２３年度学部入試の実施状況等について

報告があり、２月２５日（金）、２６日（土）に行う個別学力検査（前期日程）について
関係部局に協力依頼があった。
また、近年は私費外国人留学生が増加しており、今後何らかの対応が必要である旨発言

があった。

（７）平成２３年度大学院入試の実施状況について
村岡副学長から、【配付資料11】により、平成２３年度大学院入試の実施状況について

報告があった。

（８）宮崎大学FD/SD研修会の開催について
原田理事から、【配付資料12】により、宮崎大学FD/SD研修会が３月７日（月）に附属図

書館３階大会議室にて開催する旨報告があった。

（９）平成２２年度宮崎大学卒業証書・学位記・修了証書授与式について
企画総務部長から、【配付資料13】により、平成２２年度宮崎大学卒業証書・学位記・

修了証書授与式について報告があった。

（10）平成２３年度宮崎大学入学式について
企画総務部長から、【配付資料14】により、平成２３年度宮崎大学入学式について報告

があった。

（11）本学生産の特別栽培米からのかび毒検出について
農学部長から、【配付資料15】により、本学生産の特別栽培米からのかび毒検出につい

て報告があり、関係部局に対し陳謝があった。
また、農学部で調査委員会を設置し、原因について調査を進めている旨報告があった。

（12）フェニックスリゾート株式会社との連携協定について
研究国際部長から、【配付資料16】により、フェニックスリゾート株式会社との連携協

定について報告があった。



（13）宮崎県ホテル旅館生活衛生同業組合との連携協定について
研究国際部長から、【配付資料17】により、宮崎県ホテル旅館生活衛生同業組合との連

携協定について報告があった。

（14）エネルギー使用量について
施設環境部長から、【配付資料18】により、エネルギー使用量について報告があり、各

部局等に引き続き省エネルギーへの協力依頼があった。
また、学長から、更なる省エネルギーを推進するよう指示があった。

（15）平成２２年度宮崎大学マネジメント研修について
企画総務部長から、【配付資料19】により、平成２２年度宮崎大学マネジメント研修を

３月８日（火）１０時から農学部講義棟Ｌ２０６教室にて開催する旨報告があった。

（16）鳥インフルエンザに関する主な対応状況について
企画総務部長から、【配付資料20】により、鳥インフルエンザに関する本学の主な対応

状況について報告があった。

（17）新燃岳の噴火に関する主な対応状況について
企画総務部長から、【配付資料21】により、新燃岳の噴火に関する本学の主な対応状況

について報告があった。

（18）ニュージーランド南島のクライストチャーチ市付近での地震について
企画総務部長から、【席上配付資料】により、ニュージーランド南島のクライストチャ

ーチ市付近での地震に関する本学教職員及び学生の渡航状況等について報告があった。

（19）各学部等の動向報告について
教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長、工学部長、農学部長、農学工学総合研究

科長、附属図書館長、共通教育部長、産学・地域連携センター長、フロンティア科学実験
総合センター長、教育・学生支援センター長、国際連携センター長、情報基盤センターか
ら席上配付資料により各学部等の報告があった。


